

## Mayor fiscalización

● Han salido a la luz múltiples casos de funcionarios públicos que viajaron al extranjero con licencias médicas. Esto evidencia los nulos controles internos que existen dentro de las instituciones, así como la falta de ética y profesionalismo de los funcionarios involucrados. Por ello es necesario fiscalizar rigurosamente, realizar sumarios y no aceptar las renuncias antes de que estos procesos concluyan, ya que, de lo contrario, todo quedará en nada.

No basta con aumentar las sanciones, también es primordial prevenir estas situaciones fortaleciendo los controles hacia los funcionarios que solicitan la licencia y los profesionales que las emiten.

*Martín Alvarez*